

Wir konnten vier Remscheider Schulen begeistern, an einem Projekt zu „Demenz“ teilzunehmen.

Die heutigen Schüler werden sehr wahrscheinlich irgendwann in ihrem Leben mit diesem Thema konfrontiert werden. Die Zahl der Menschen mit Demenz steigt kontinuierlich an, schon deshalb, weil die Menschen immer älter werden.

Wir haben uns gefragt, wie kann man junge Menschen an das Thema heranzuführen? Unser Ziel ist es nämlich, Verständnis und Verstehen für diese Krankheit zu wecken und Berührungsängste zu überwinden. Nur so wird ein liebe- und respektvoller Umgang mit den Betroffenen möglich sein.

Wir wollten die Schüler gleichzeitig für den Alltag sensibilisieren, wenn sie eventuell einen hilflosen alten Menschen auf der Straße sehen und sie gleichzeitig zum Multiplikator machen, Wissen und Gefühle im Zusammenhang mit diesem Thema in ihre Familien hereinzutragen.

Die Alexander-von-Humboldt-Schule, das Gertrud-Bäumer-Gymnasium, das Ernst-Moritz-Arndt-Gymnasium und die Käthe-Kollwitz-Schule haben sich an diesem Projekt beteiligt.

Wie können sich Schüler mit diesem Thema auseinandersetzen?

Auf kreative Art und Weise haben sich die jungen Menschen Gedanken zu der Erkrankung gemacht und versucht, diese auf unterschiedlichste Art und Weise darzustellen --- auch mit ihren Folgen für die Betroffenen.

So wurde ein Theaterstück entwickelt, eine Kunstaussstellung vorbereitet, Anschauungsmaterial entwickelt, Spiele entwickelt und noch vieles mehr...

Am **3. November 2016** wurden die Ergebnisse in einer großen Veranstaltung im Vaßbendersaal an der evangelischen Stadtkirche in Remscheid präsentiert.

Die Arbeiten der Schüler beeindruckten das gesamte Publikum. Es ist bemerkenswert mit welcher Feinfühligkeit und großem Engagement sich die jungen Menschen mit dem Thema „Demenz“ auseinandergesetzt haben.

Alle vier Schulen wurden durch die Bürgerstiftung Remscheid mit einem Preisgeld von je 500,00 Euro ausgezeichnet. Dieser Geldbetrag soll weitere Aktivitäten an den Schulen fördern.





Dieses Projekt ist ein Gemeinschaftsprojekt der
Bürgerstiftung Remscheid,
des Demenz Servicezentrum Bergisch Land und
des Altenpflegezentrums „Der Wiedenhof“

